

infrastructures. De plus, les autorités sénégalaises misent beaucoup sur l'exploitation des phosphates et du fer, sur les cultures irriguées et sur l'implantation d'industries destinées à l'exportation.

Politique étrangère

L'importance croissante du Sénégal, non seulement sur le plan africain mais aussi au sein de la communauté internationale, est attribuable en grande partie au président Senghor, qui demeure l'un des hommes d'Etat les plus prestigieux de l'Afrique. Le président mène très habilement sa politique étrangère en mettant l'accent tour à tour sur ses relations de bon voisinage avec les pays environnants, sur les droits de l'homme, sur la négritude, la décolonisation du continent africain et la lutte contre l'appartheid. D'autre part, il fait valoir les affinités du Sénégal avec le monde arabe, les Etats socialistes et les pays francophones. Il insiste enfin sur son attachement aux valeurs du monde occidental, tout en militant en faveur d'un nouvel ordre économique international.

La France demeure le partenaire privilégié du Sénégal, notamment sur le plan de l'aide et des investissements publics. Le Sénégal entretient également des relations étroites avec les Etats-Unis, la République Fédérale d'Allemagne et le Canada, qui lui fournissent aussi une aide appréciable. Il entretient en outre des relations cordiales avec la Chine et plusieurs pays latino-américains, notamment le Brésil et le Vénézuéla.

Le Sénégal milite en faveur de solutions africaines aux problèmes de l'Afrique, et il joue un rôle actif au sein de l'Organisation de l'Unité Africaine (OUA), de la Communauté Economique de l'Afrique de l'Ouest (CEAO) et de la Communauté Economique des Etats de l'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) et des autres groupements régionaux.